## Uni Luzern lanciert neuen Studiengang

Bildung Ab Herbst 2023 bietet die Universität einen neuen Masterstudiengang in Ethik an. Dieser richte sich an Studierende aller Fachrichtungen, die über einen Bachelor-Abschluss verfügen, teilte die Uni gestern mit. Der Studiengang sei in der Schweiz einzigartig.

Im Studium, das zwei Jahre dauert, soll Fragen nachgegangen werden wie diese: Was sollen Unternehmen zum Klimaschutz beitragen? Wie stark dürfen unsere Daten im Zuge der Digitalisierung gesammelt und genutzt werden? Oder: Sollen wir im Zuge der Covid-19-Pandemie der Wirtschaft oder dem Schutz der Gesundheit den Vorrang geben?

Angeboten wird der neue Studiengang vom Institut für Sozialethik ISE in Zusammenarbeit mit allen Fakultäten und Departementen der Uni Luzern. Studienleiter ist Peter G. Kirchschläger, Professor für Theologische Ethik und ISE-Leiter. (jon)